

# NEWSPAPER

## Sambut Bulan Suci Ramadhan, Danramil Sendana Mengajak Masyarakat Kerja Bakti Dan Menjaga Kebersihan Lingkungan

M Ali Akbar - [SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID)

Mar 9, 2024 - 23:21



Majene - Danramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene Kapten Inf Wardi memimpin langsung kerja bakti bersama masyarakat membersihkan saluran air yang tersumbat sampah, tanah dan rumput liar serta pembersihan lingkungan sekitar tempat tinggal di Desa Tallu Banua Kecamatan Sendana Kabupaten



Majene. Sabtu (09/03/2024).



Ada berbagai cara yang dilakukan Komandan Koramil 1401-03/Sendana dan Babinsa jajarannya untuk lebih dekat dengan warga di wilayah binaannya. Seperti kegiatan kerja bakti yang saat ini dilakukan oleh para Babinsa bersama masyarakat.





Jajaran Koramil Sendana sangat aktif membantu masyarakat melaksanakan kegiatan kerja bakti seperti ini. Para Babinsa tidak segan untuk berbaur dengan warga dan menjadi motivator kerja bakti bersama warga di wilayah binaan.





Danramil Sendana itu saat di sela-sela kegiatannya menyampaikan, kegiatan kerja bakti kali ini juga dirangkaikan dengan beberapa kegiatan dalam menyambut datangnya bulan suci Ramadhan. Kami mengajak masyarakat untuk melakukan kerja bakti pembersihan lingkungan dan saluran air, dengan lingkungan yang bersih, kita berharap semuanya dapat beribadah dengan nyaman di bulan puasa.

"Melalui kerja bakti ini juga diharapkan tingkat rasa gotong royong di masyarakat semakin meningkat. Kami juga berharap hubungan silaturahmi dan

kemanunggalan TNI - Rakyat juga semakin terpupuk," tambahnya.

Danramil Sendana itu juga menyampaikan, kami juga menghimbau kepada masyarakat agar semakin peduli dengan kebersihan lingkungan. Melalui lingkungan yang bersih, kita juga bisa hidup sehat dan terhindar dari berbagai macam penyakit.

"Kebersihan yang kita lakukan hari ini, tolong dijaga. Jangan membuang sampah di sembarang tempat. Mari bersama-sama kita ciptakan lingkungan yang bersih dan asri demi kenyamanan kita bersama," harap Danramil.